



In der Thoraxklinik Heidelberg werden Patienten mit häufigen Erkrankungen wie beispielsweise Lungenkarzinome, Lungenmetastasen oder Emphysem umfassend und effizient behandelt. Doch auch für seltene und hochkomplexe Krankheitsbilder stehen Expertenwissen und Therapieangebote zur Verfügung, wie sie ansonsten nur von sehr wenigen Zentren weltweit angeboten werden.

Sie finden hier Informationen über die **Fachabteilungen der Thoraxklinik**. Unter **Erkrankungen** sind die wichtigsten hier behandelten Krankheitsbilder aufgeführt, **Diagnostik/Therapie** bildet unser breitgefächertes medizinisches Leistungsspektrum ab.